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QUE 955

Question écrite urgente 
Quelles avancées pour le PLQ pointe nord (PAV) et quelles 
possibilités de relogement pour les entreprises qui s’y trouvent ? 

Selon un article de Laure Lugon publié en ligne par le journal Le Temps 
le 27 août 2018, au sujet du PLQ de la pointe nord du quartier PAV, le 
conseiller d’Etat Antonio Hodgers a indiqué qu’il s’agissait « d’entamer les 
plans localisés (PLQ) en 2019 ». 

 
Questions : 

– Quelle est l’échéance pronostiquée par le Conseil d’Etat pour le dépôt 
devant le Grand Conseil du PLQ de la pointe nord du quartier PAV ?  

– Comment le Conseil d’Etat favorisera-t-il le départ des entreprises qui y 
travaillent ? 
 


